## Pour une solution commune des problèmes mondiaux, malgré les divergences politiques



La Havane, 27 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a adressé une lettre ce vendredi à Antonio Guterres, secrétaire général de l'ONU à l'occasion du 75e anniversaire de la signature de la Charte des Nations Unies.

Dans sa lettre, le président cubain s'est référé aux défis actuels de l'humanité, notamment à la crise qu'a déclenchée la pandémie de Covid-19 dans tous les domaines de la société.

«Le moment et le bon sens exigent à la communauté internationale de mettre de côté les divergences politiques et de chercher des solutions communes aux problèmes mondiaux à travers la coopération internationale» signale le président dans sa lettre au secrétaire général de l'ONU.

Miguel Díaz-Canel s'est d'autre part prononcé pour que tous les signataires de la Charte des Nations Unies tiennent leurs engagements, une condition indispensable pour un ordre international juste, démocratique et équitable.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/226925-pour-une-solution-commune-des-problemes-mondiaux-malgre-les-divergences-politiques$ 



## Radio Habana Cuba